



学年より



2月号

1年生

あいさつで国際交流



12月の学校公開では、ヒッポファミリークラブの方々に来ていただき、国際交流の授業を行いました。さまざまな国のかいさつの言葉を学んだり、レクレーションをしたりしました。また、その国々の文化についての話を聞き、子供たちは日本との違いに驚きながら、興味をもって聞いていました。



2年生

井村隊長の体育授業

高三小の子供たちにはお馴染みの井村隊長の体育授業。2年生は、マットを使った運動遊びに取り組み、楽しく活動しました。大切なのは自分の体重を支える力をつけ、けがをしない体を作ること。これから跳び箱にも挑戦して、いろいろな体の使い方を学んでいきます。



3年生

毛筆書き初め



3年生になり、書写の学習が始まりました。1月は初めての毛筆での書き初めに挑戦しました。普段よりも大きな書き初め用紙に戸惑いながらも、3年生らしい元気いっぱいの立派な字を書くことができました。



4年生

～1/17(木) 4年 社会科見学～

「立川防災館」では、震災時の対応について地震体験や煙体験を通して学んできました。「善福寺川取水施設」では、どんな水害対策が行われているのか地下のトンネルを実際に歩いてみたり、施設の方のお話を聞いたりして理解しました。

○立川防災館



○善福寺川取水施設



5年生

○未来実現 I T教室

1月24日、25日と出前授業がありました。

24日は伊藤忠テクノソリューションズの方々に来ていただき、「プログラミング的思考」について学びました。

25日には、元南極越冬隊員の方に来ていただき、南極の生活の様子を聞いたり、実際に南極から持ってきた2万年前の氷を触らせてもらったりしました。写真や動画もたくさん見せてもらい楽しく学ぶことができました。



6年生

キャリア教育出前授業

～お菓子のパッケージ作り～



1月25日（土）に日本証券業協会の方々に来ていただき、出前授業を行いました。グループごとに株式会社として新しい商品（お菓子）を考え、どうすれば皆に買ってもらえるかアイディアを出し合いました。新商品の発表会をした後には、実際に株券を発行したり、株主として会社に投資したりと、体験的に株式会社の仕組みを学ぶことができました。